

Büßleben im Internet

Büßleben. Der Ortsteil Büßleben hat jetzt einen eigenen Internetauftritt. „Die Seite ist gedacht als Seite für und über Büßleben“, so Ortsteilbürgermeisterin Kathrin Hörr. Berichtet werden soll über Aktuelles, Vereine und andere Akteure, Veranstaltungen, besondere Orte und Dorfgeschichte. „Die Seite ist noch nicht ganz fertig“, so Hörr. „Aber sie soll ja auch leben.“ Die Internetadresse ohne Bindestrich in der Mitte war bereits vergeben.

Die Internetseite von
Büßleben ist zu finden unter
www.buess-leben.de

TA
K. Hörr
2015